

24年度 進学塾PLAS 合格体験記

合格校：跡見、女子聖学院、大妻嵐山、星野、埼玉栄、福岡雙葉

将来の夢：慶應義塾大学に入学して薬学部に入り、薬剤師の仕事をはじめること。

※中3生のみ所属していた部活と期間： 部 年生の 月まで

Q.1 合格につながった！と思う授業や講座は？また、それはなぜですか？

田口先生との個別だと思います。個別だったので、私の苦手な戸所を覚えるまでしっかりできるし、個別の先生はやさしく、わかりやすく教えてくれるので、授業で少しわからなかった戸所もすぐに理解できることになりました。

Q.2 印象に残っている授業やイベント、先生との思い出は？

夏合宿で、皆とたのしく過ごして、みちり免強をしました。

夏合宿では、部屋でいじょになった人や、まずは、夏合宿参加した女子全員でいろんな話をしたことが一番楽しかったです。

勉強面では苦手な算数を重点的に学習できたことが一番良かったです。

Q.3 成績が思うように伸びないときやなかなか勉強に集中できなかったとき、どうやって乗り越えましたか？

自分の目標を思い出して、「絶対合格する！」という気持ちを奮い立たせるようにしました。

それから自分の女子好きなことを10分間やることです。たとえば音楽を開いたり、家の周り一周走ってきたり、読書をしたり、どんなことでもいいから10分以内でできる事をするのも良い方法だと思います。

Q.4 合格おめでとう！今の気持ちとあなたの受験生生活を振り返って…

将来の夢が少しずつ近づいていくいるかな？と思います。

将来に向けて、これからも免強をがんばっていきたいです。

私の三年間の受験免強は決して無駄なことはなかったのだがあと合格した時につくづく思いました。

Q.5 これから受験生になる進学塾PLASの後輩にアドバイスをお願いします！

合格したいという気持ちと、勉強をがんばっていけば大丈夫だと思します。

あと、あせらずゆっくりと問題に向かうことが大切だと思います。問題文が長くても、しっかりと読んで問題文が何を問い合わせているのか、理解するとより一層問題が解きやすくなると思います。